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                    Zusammenfassung
Choledochuszysten sind seltene Anomalien der Gallenwege. Wegen möglichen Komplikationen wie Cholestase mit Ikterus oder Pankreatitis und dem Risiko einer malignen Entartung besteht die Indikation zur operativen Therapie. Eine exakte präoperative bildgebende Diagnostik erleichtert die Operationsplanung. Zusätzlich zur direkten Kontrastierung der Gallenwege in einer ERCP sind hochauflösende Schnittbildverfahren erforderlich. Zunehmend setzt sich die MRCP in der Diagnostik der Gallenwege durch. Analog zur Diagnostik von Pankreasneoplasien mittels Hydro-Spiral-CT-Technik demonstrieren wir anhand einer Fallbeschreibung, in welcher keine sichere Abklärung in MRCP und ERCP gelang, die Vorteile der Hydro-Spiral-CT in der Diagnostik einer distalen Choledochuszyste, beschreiben die differentialdiagnostische Problematik dieser Gallenwegsanomalie sowie die Einordnung der Anomalie in die allgemein anerkannte Klassifikation nach Todani.


Summary
Bile duct cysts are rare abnormalities of the biliary tract. Surgical therapy has been recommended because of possible complications such as cholestasis with jaundice and the risk of bile duct carcinoma. Accurate preoperative radiological imaging is available for surgical planning. In addition to direct imaging of the biliary system in ERCP, high-resolution axial computerized imaging techniques are necessary. The use of MRCP is becoming more frequent in diagnostic imaging of the biliary tract. Similar to the diagnosis of pancreatic tumors with hydro-spiral CT technique, we demonstrate the benefits of hydro-CT in imaging of a distal choledochal cyst, the problems of differential diagnosis and the classification in the generally accepted Todani system in a case in which accurate clarification with MRCP and ERCP was not possible.
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